
q Interrogazione n. 28
presentata in data 27 giugno 2000
a iniziativa dei Consiglieri Bertucci, Favia, Giannotti, Brini, Ceroni, Cesaroni, Grandinetti, Trenta
�Interventi urgenti nel settore della pesca�
a risposta orale urgente

Premesso:
che le numerose problematiche che attanaglia-no il mondo della pesca, prima fra tutte, per la sua

attualità, quella legata al fenomeno delle mucillagini, sta annullando l�attività della categoria;
che, oltre al contingente problema delle mucillagini il settore lamenta il mancato pagamento del

contributo per il secondo periodo del fermo bellico 1999, il caro gasolio, l�eccessività delle sanzioni
per le violazioni amministrative e la mancanza di una razionalizzazione legislativa del settore pesca
con un testo unico e con particolare riferimento al fermo biologico che va attuato in più periodi che
siano attinenti ai momenti di nascita e crescita dei vari tipi di pesce dell�Adriatico e non più, come
adesso, in periodi incongrui e casuali decisi per decreto;

che il fenomeno delle mucillagini si appalesa come una vera e propria calamità naturale che va
affrontata con stanziamenti straordinari, anche europei, tali da poter fronteggiare una situazione di
straordinaria emergenza;

che non sono ancora stati stabiliti i criteri di riparto dei contributi relativi al fermo bellico del 99
per i commercianti di prodotti ittici, talché il ritardo si appalesa dannoso per il settore;

Tutto ciò premesso, i sottoscritti Consiglieri regionali
CHIEDONO

di sapere quali interventi abbia intenzione di porre in essere la Giunta regionale per fronteggiare
l�emergenza mucillagini sia dal punto di vista dei pescatori che da quello degli operatori turistico-
commerciali e quali risposte voglia dare alle altre problematiche in premessa citate.


